
んだ内容が役立った、職員の情報交換の場の立ち上げに
つながった等、研修後も日々研鑚していたことも挙がっ
ていました。２時間と短い時間でしたが、ホテルのおい
しい料理をいただきながら、明日からの仕事への意欲が
湧いてきた同期会でした。
次回の同期会は、全国のブロック名を書いた用紙が

入った袋からくじ引きで、「北海道・東北ブロック」に
決定しました。北海道での開催に向けて次期幹事さんも
動いてくださっているようです。それぞれ仕事が忙しい
とは思いますが、元気な姿での再会を願って幹事の仕事
を終了したいと思います。

千葉県浦安市　梅澤　裕子

平成26年８月にブラッシュアップ女性リーダー研修
から男性も参加できるように進化した形で開催された研
修の「記念すべき！ 第１回目の同期会」を、平成27年
10月10日（土）に千葉県浦安市のブライトンホテル東
京ベイで開催しました。
当日は、担当の藤山准教授、太田主事をはじめ、北は
北海道、南は佐賀県と全国から21名の研修生が集まっ
てくださいました。９月に台風による河川の堤防決壊と
いった災害が発生し、10月には国勢調査も重なり、秋
はただでさえ役所のイベントが多い時期を選んでしまい、
果たして同期会に参加してもえらえるのだろうかと一緒
に幹事をしてくれた金子さんと話していましたが、そん
な心配を吹き飛ばしてくれた日となりました。
研修は70名と大所帯で同じ班でない方とは、正直顔
とお名前が一致していませんでしたが、会ってみると懐
かしい面々で話が弾みました。藤山准教授のごあいさつ
では市町村アカデミーの研修内容はやはり質が高いとの
ことで、市を代表して参加させてもらったことに改めて
感謝し、参加者の近況報告では職場ではワーク・ライ
フ・バランスを推進する立場であるが残業が多く実践が
できない、周囲に病気などで休む職員が続いてしまい業
務が大変といった悩みだけでなく、昇進試験に研修で学

第28期第１組　ステップアップリーダー

「同窓会だより」に投稿してみませんか！

研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか？
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひ
お知らせください！

－作成要領－
原稿：700 ～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください！
 （☎043-276-3127）

ご連絡をお待ちしております！

vol.11848

同窓会だより


